

L'un des premiers, il a su comprendre la portée des événements dans le nord de l'Amérique. Doué d'une grande foi en l'avenir des français du Nouveau Monde, son œuvre n'a pas été un médiocre encouragement pour ceux qui ont entrepris de former une nation sur les bords du Saint-Laurent. Nous le remercions donc de sa sympathie si généreuse et si constante, sympathie bien constante en effet, puisqu'après trente années d'absence, l'éminent écrivain revient sur le sol d'Amérique renouer ses relations, et continuer ses travaux.

Puisse le voyage qu'il a entrepris parmi nous, confirmer ses espérances et les nôtres.

